

## ABSTRAK

**Ferdina Waty Lase, Peranan Anton Medan Dalam Dakwah Islam Kepada Etnis Tionghoa Di Kota Medan (2005-2021) Skripsi, Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.**

Tujuan penelitian ini adalah: Pertama, Untuk Mengetahui latar belakang Anton Medan menjadi pendakwah Islam. Kedua, Untuk Mengetahui peranan Anton Medan dalam Dakwah Islam kepada Etnis Tionghoa (2005-2021). Ketiga, Untuk mengetahui peran organisasi-organisasi pimpinan Anton Medan dalam membina Muslim Tionghoa di Kota Medan. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian sejarah. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, dokumentasi, wawancara dan studi dokumen. Teknik analisa data menggunakan pendekatan diakronis yang merupakan pendekatan memanjang dalam waktu namun secara ruang terbatas. Lokasi dan waktu penelitian ini dilakukan ataupun dilaksanakan di sekretariat organisasi PITI Kota Medan pada tanggal 8 Oktober 2021-30 Oktober 2021. Hasil dari penelitian menunjukkan pada beberapan point yang saya rangkum yaitu: Pertama, Anton Medan merupakan sosok yang berperan penting dalam penyebaran ajaran agama muslim terhadap Etnis Tionghoa dalam dakhwah-dakhwah di Kota Medan bahkan jangka panjangnya sampai ke seluruh Indonesia. Beliau awalnya mantan mafia kelas kakap ibukota yang kini sudah tobat dan memilih menjadi pendakwah. Kedua, dalam proses perkembangannya, Anton medan sering memberikan ceramah-ceramahnya kepada para penghuni lapas ketika masih di dalam lapas. Ketiga, Anton Medan juga tidak terlepas dari organisasi yang dibawah kepemimpinannya yaitu organisasi Persatuan Islam Tionghoa Indonesia (PITI). Dalam perjalanannya PITI memiliki peran besar terhadap perjalanan Dakwah Anton Medan. Adapun Manfaat Penelitian ini yaitu: pertama, sebagai penambah wawasan pengetahuan bagi peneliti dan pembaca mengenai peranan Anton Medan dalam Dakwah Islam kepada Etnis Tionghoa. Kedua, menambah dan memberikan Pengalaman dan wawasan kepada peneliti dalam penulisan karya. Ketiga, sebagai penambah informasi dan selanjutnya untuk menambah Khasanah Kepustakaan Ilmiah UNIMED, Khususnya Fakultas Ilmu Sosial, Pendidikan Sejarah.

**Kata Kunci:** Anton Medan, PITI, Dakwah